



## Gabinete Social recorre la provincia de Monte Plata junto a la Fundación El Buen Samaritano

### Descripción

Mediante un operativo encabezado por el coordinador Tony Peña se canalizaron soluciones en hospitales, asilo y orfanato de los municipios Sabana Grande de Boyá, Monte Plata y Yamasá.

**Monte Plata, 07 de febrero de 2021.-** El coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña sigue dinamizando la gestión institucional con la gente en cada provincia. En esta ocasión fue Monte Plata, con una jornada de visitas, canalizando soluciones y entrega de insumos médicos en hospitales, asilo y orfanato de Sabana Grande de Boyá, Monte Plata y Yamasá.

En el operativo se entregaron 50 sillas de ruedas, 250 lentillas y 336 cajas de medicamentos e insumos médicos al Hospital Pedro Heredia Rojas en Sabana Grande de Boyá; el Hospital Provincial de Monte Plata Doctor Ángel Contreras Mejía en el municipio cabecera de Monte Plata y el Hospital Municipal de Yamasá en Yamasá. Estas donaciones son gestionadas a través de la Fundación Hospital General El Buen Samaritano que dirige Moisés Sifren.

“Queremos que quienes más lo necesitan reciban estos medicamentos que dona el Buen Samaritano, y estamos para hacer que esta gestión sea posible”, afirmó el coordinador Tony Peña.

Además de los hospitales impactados con las ayudas, el Gabinete Social y los directivos de la Fundación El Buen Samaritano visitaron el Hogar de Ancianos Nuestra Señora de Fátima, donde Tony Peña conversó con su directora, Sor Alejandra Zabala, quien le comunicó acerca de las necesidades de este centro geriátrico que atiende a 60 adultos mayores. El recorrido continuó hasta el distrito municipal Boyá, donde el equipo del Gabinete Social compartió con los niños que viven en el Orfanato La Esperanza.

En el recorrido estuvo presente la gobernadora de Monte Plata, Rafaela Javier Gomera, quien externó su agradecimiento al Gabinete Social en la persona de su coordinador, al manifestar que “agradecemos a Tony por ser un hombre solidario, entendemos que está haciendo un trabajo

excelente porque es hijo de su padre, un hombre con una gran vocación y que predicó: primero la gente”.

**Fecha de creación**

2021/02/07